



SAQUEAN TIENDAS. — Orlando, Florida, julio 31. Nick Trabulsky, izquierda, cuya tienda —Davis Superette— sufrió graves daños por incendio durante dos noches de disturbios callejeros en el sector occidental de Orlando, se arma en defensa propia para caso de más disturbios, y para buena suerte le regala a un hombre un paquete de 6 latas de cerveza. (UNIFAX II de UPI).

Medidas Contra Israel Estudia Gobierno Egipcio

EL CAIRO, julio 31. (UPI).— Tres de los principales consejeros del Presidente Anwar Sadat se reunieron hoy para decidir que acción se adoptará para contrarrestar la nueva ley israelita que formaliza la anexión del este de Jerusalén.

Los consejeros, el Vicepresidente Hosni Mobarak, el Viceprimer Minis-

tro Fuad Mohieddin y el Ministro de Relaciones Exteriores Kamal Hassan Ali, presentarán a Sadat sus recomendaciones probablemente este fin de semana, según dijeron voceros oficiales.

No se informó sobre las alternativas que se someten a estudio.

Fuentes diplomáticas dijeron que otra suspensión

de las negociaciones en cuanto a la autonomía palestina entre Estados Unidos, Israel y Egipto, y la posibilidad de que el Embajador egipcio ante Israel sea llamado a El Cairo, fisonomía.

—Favor pase a la página 41.

Negros Causan más Actos de Pillaje en Florida

ORLANDO (Florida), julio 31. (UPI).— Cinco comercios quedaron destruidos por el fuego y 46 personas fueron detenidas en las primeras horas de hoy en la segunda noche de desórdenes raciales y ataques relámpagos por parte de las pandillas juveniles en el Distrito predominantemente negro de Paramore Avenue.

No hubo heridos graves, y el teniente de policía Pete Hutcheon comentó que "teniendo en cuenta la extensión del distrito, los daños fueron relativamente

menores".

Dos edificios fueron totalmente destruidos por las llamas.

Hutcheon reveló que el Jefe de la Policía, James Nursey, no quiere establecer el toque de queda en el Distrito, ya que está cerca de la carretera por donde diariamente pasan millares de turistas que van al parque de diversiones Disney World y otras atracciones de esta región turística de Florida.

Según Hutcheon, los res-

—Favor pase a la página 53.

Ataques Terroristas se Incrementan en Perú

LIMA, julio 31. (Por Hubert Cam). (UPI).— Una serie de actos terroristas, supuestamente de inspiración ultrazquierdista, ensombrecen los cuatro primeros días del Gobierno Constitucional de Fernando Belaúnde Terry, que puso término a un régimen militar de facto de 12 años.

El prematuro cuadro de violencia se viene a sumar a la ola de huelgas que sacudió a la casi totalidad de ministerios y numerosas empresas públicas, en las tres últimas semanas que los militares se mantuvieron en el Poder.

Los actos terroristas llegaron al extremo de arro-

jar, como nunca había ocurrido en el Perú, tres cartuchos de dinamita al paso de un desfile escolar y otro militar, en la ciudad de Ayacucho, a 340 kilómetros al sudeste de Lima, pero milagrosamente no llegaron a detonar.

En un caso la mecha se apagó en el aire y en los otros dos lograron ser desactivadas las guías por agentes policiales, evitando así una tragedia de graves proporciones.

Los ataques terroristas son aún más inexplicables, porque la primera medida que dictó el nuevo Gobierno

—Favor pase a la página 53.

Rusos Aplastan Golpe de Estado en Afganistán

NUEVA DELHI, julio 31. (UPI).— Las fuerzas soviéticas aplastaron un intento de golpe contra el régimen soviético del Presidente Babrak Karmal, en Kabul, según se informó en fuentes diplomáticas de esta ciudad.

El golpe de Estado contra el Gobierno afgano "fue programado por dos unidades destacadas en la Base Pul-I-Charki, en las afueras de Kabul", según se dijo en fuentes informadas.

"Pero los planes trascendieron y el 18 de julio las fuerzas soviéticas ocuparon posiciones en torno a las bases, haciendo fracasar el intento de golpe", apuntaron las fuentes.

El programado golpe de Estado contra el régimen de Karmal, firmemente apoyado por el vecino soviético, fue la causa del aumento de la presencia soviética en las calles de Kabul al que muchas fuentes habían hecho referencia.

"Inmediatamente después de que se produjeran los movimientos de tropas, corrieron rumores sobre el presunto golpe de Estado, pero a los diplomáticos de

Kabul les resultó difícil creer en tal posibilidad debido a lo casi descabellado del plan".

La versión del aplastado golpe de Estado se produjo en momentos en que un viajero llegaba a informaba que seis soviéticos con las piernas y las manos cortadas fueron hallados en Kabul, lo que indicaría que se habría iniciado una nueva ola de terror urbano contra el régimen respal-

dado por Moscú.

El hallazgo de los cuerpos mutilados coincidió con nuevas versiones de que se habían producido energéticos ataques musulmanes contra posiciones de los guerrilleros en las afueras de Kabul.

Un afgano que llegó el miércoles procedente de Islamabad (Paquistán) dijo que los cadáveres de

—Favor pase a la página 52.

Reconquistar Mercado del Café Procurará Brasil

RIO DE JANEIRO, julio 31. (EFE).— El Presidente del "Instituto Brasileño del Café" (IBC), Octavio Rainho, afirmó hoy que la política de comercialización externa del producto adoptada por el gobierno,

"tiene el objetivo de reconquistar el mercado internacional".

"Para eso es fundamental que el café tenga precios competitivos", resaltó. Según Rainho, sería una política "suicida" que Brasil intente quedarse en una posición residual "cuando pretendemos vol-

ver a comandar el mercado mundial, volviendo a exportar el volumen tradicional de 18 millones de sacas".

El Presidente del "IBC" aseguró que los registros de exportación serán abiertos nuevamente "cuando los propios exportadores lo soliciten".

Consideró que el Mercado Mundial de Café está normal, influenciado por factores especulativos — que siempre ocurren — y factores técnicos.

Entre éstos, incluyó la no ocurrencia aquí de heladas y la gran velocidad de las noticias actualmente, que permite a los compradores informarse con rapidez sobre las reales condiciones climáticas en las regiones productoras brasileñas.

Rainho cree también en una reducción de la demanda ahora, como otra razón para influenciar las cotizaciones cafeteras.

Afirmó que está ocurriendo una "correlación espuria" hecha por algunos exportadores entre la política de contratos con los procesadores americanos y europeos y la actuación del "PANACAFE" empresa transnacional de los países productores de Latinoamérica.

El Presidente del "IBC" negó enfáticamente que haya falta de unanimidad o de recursos en el

—Favor pase a la página 52.

Informe Sobre Hermano Presentará Pde. Carter

WASHINGTON, julio 31. (UPI).— El Presidente Jimmy Carter presentará el lunes al Senado un completo informe sobre la controversia que rodea a su hermano Billy Carter y ofreció además una rueda de prensa porque está "ansioso de responder" a preguntas sobre el problema, según dijo hoy la Casa Blanca.

El Secretario de Prensa Presidencial, Jody Powell, dijo que Carter está decidido a esclarecer por completo la controversia, y que a tal objeto el mandatario pospuso un viaje para recaudar fondos de campaña en Cleveland, el lunes, quedando libre así para remitir un informe al Senado, dando a conocer

su versión sobre el asunto.

"Estaremos preparados y deseosos de responder cualquier pregunta", dijo Powell. "Y mientras más pronto mejor, en cuanto a lo que a nosotros concierne".

La cuestión a debatir trata sobre la decisión de Billy Carter de aceptar 220.000 dólares del Gobierno de Libia y el hecho de que se registró como agente extranjero únicamente, después que se produjo una investigación del Departamento de Justicia.

Porque Billy es el hermano del Presidente, y debido a que dadas existen en cuanto a si aquel ejerció presión sobre la Casa

—Favor pase a la página 53.

Altibajos en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, julio 31. (UPI).— La Bolsa de Valores, que en julio logró el segundo mes de mayor volumen de su historia, bajó hoy, pero el Consejo a los Inversionistas de la Prestigiosa firma de corredores Merrill Lynch, Pierce, Fenner and Smith, que alentó las compras, la hizo subir en los últimos momentos.

La conocida firma hacía tres años que no recomendaba compras a sus clientes.

El Promedio Industrial Dow Jones que al me-

—Favor pase a la página 24.

Nuevo Escándalo de "El Besador"

RIO DE JANEIRO, julio 31. (EFE).— El sepelio de los restos del cantante Paulo Sergio, fallecido el martes de un derrame cerebral, fue realizado esta tarde en medio de tumultos, protagonizados por 3.000 admiradores de Sergio y por el portugués conocido como "El besador".

La multitud quería por todos los medios penetrar en la capilla del cementerio donde se realizaba el velatorio del popular cantante, y mantuvo varias escaramuzas con la policía.

Para aumentar más aún el caos, el taxista portugués José Moura — más conocido como "El besador" — quiso atravesar por

—Favor pase a la página 24.



PDTE. SADAT SALUDA A NIXON. — Alejandria, Egipto, julio 31. El Presidente egipcio Anwar El Sadat estrecha la mano del ex-Presidente Richard M. Nixon, antes de su entrevista anoche en la residencia de El Sadat, cerca de Alejandria. Nixon llegó para asistir a los funerales del Sha.